

Motion SVP-Fraktion:
«Genehmigung des Lehrplans durch den Kantonsrat

Die Bedeutung des Lehrplans für die Volksschule rechtfertigt den Einbezug des Kantonsrats in der Genehmigung des Lehrplans, umso mehr als in Zukunft bedeutende Änderungen anstehen, insbesondere im Rahmen der Einführung des Lehrplan 21.

Bisher hatte der Kantonsrat keine direkte Einflussmöglichkeit auf die Ausgestaltung des Lehrplans, was aus der Sicht des Parlaments nicht sachgerecht ist. Eine entsprechende Änderung des Volksschulgesetzes ist angebracht.

Die Regierung wird eingeladen, das Volksschulgesetz dahingehend zu ändern, dass Änderungen des Lehrplans von der Regierung erlassen und vom Kantonsrat genehmigt werden.»

2. Juni 2014

SVP-Fraktion